

# KOMANDAN

## IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar Seminar Penelitian, Pemateri dari KUIPs Malaysia

Fernando Yudistira - [RIAU.KOMANDAN.OR.ID](http://RIAU.KOMANDAN.OR.ID)

Aug 15, 2024 - 16:04



PEKANBARU- Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru mengadakan seminar bertajuk "Getting Recognition For Research and Publishing in High Impact Journal" pada Kamis, 15 Agustus 2024 di ruangan aula Yayasan Diniyyah Pekanbaru. Acara ini menghadirkan pemateri Dr. Mona Fairuz Bt Ramli, MBA, yang merupakan Senior Lecturer di Kolej Universiti Islam Perlis (KUIPs).

Dalam seminar ini, Dr. Mona Fairuz membagikan wawasan dan pengalamannya mengenai cara mendapatkan pengakuan atas penelitian dan publikasi di jurnal dengan dampak tinggi. Beliau menekankan pentingnya metodologi penelitian yang baik, pemilihan jurnal yang tepat, dan strategi penulisan yang efektif untuk meningkatkan peluang diterima di jurnal bereputasi. Selain itu, Dr. Mona juga membahas tentang etika penelitian dan pentingnya integritas dalam proses publikasi.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM., menyampaikan apresiasi atas kehadiran Dr. Mona Fairuz dan berharap seminar ini dapat meningkatkan kualitas penelitian dan publikasi di kalangan dosen IAI Diniyyah Pekanbaru. Ini diadakan berkat kerjasama IAI Diniyyah Pekanbaru dengan Kolej University Islam Perlis (KUIPs) Malaysia beberapa waktu yang lalu "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Dr. Mona yang telah bersedia berbagi ilmu dan pengalaman yang sangat berharga ini. Semoga acara ini dapat memotivasi para dosen dan mahasiswa untuk terus berkarya dan menghasilkan penelitian yang berkualitas tinggi," ujarnya.

Acara ini dihadiri oleh para dosen dari berbagai disiplin ilmu yang antusias mengikuti setiap sesi. Para peserta diberikan kesempatan untuk berdiskusi dan bertanya langsung kepada Dr. Mona Fairuz mengenai berbagai tantangan dan solusi dalam proses publikasi penelitian. Beberapa peserta juga menyampaikan pengalaman mereka dalam menghadapi kendala-kendala publikasi dan mendapatkan masukan langsung dari Dr. Mona.

Seminar ini merupakan salah satu upaya IAI Diniyyah Pekanbaru dalam mendorong budaya penelitian yang berkualitas dan meningkatkan daya saing akademik di tingkat nasional dan internasional. "Kami berkomitmen untuk terus mendukung dan memfasilitasi kegiatan akademik yang dapat meningkatkan kualitas penelitian di kampus ini. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat menjadi rutin dan menjadi bagian dari agenda tahunan kami," tambah Novi Yanti.

Dengan diadakannya seminar ini, diharapkan para dosen IAI Diniyyah Pekanbaru lebih termotivasi untuk terus melakukan penelitian yang berkualitas dan berupaya mempublikasikan hasilnya di jurnal-jurnal bereputasi internasional.

Untuk informasi seputar kuliah asyik dan mudah di IAI Diniyyah Pekanbaru silahkan hubungi 0852-7102-1543.

(fy)